

03.10.14: Braunschweig

Hier und heute ging es gleich wieder um gute Punkte für die Niedersachsenmeisterschaft einzufahren. Wie in jedem Jahr am 3. Oktober, 5.30 Uhr treffen mit Heinz Jabs auf der Raststätte Langwedel. Denn Heinz macht schon im vierten oder sogar fünften Jahr den Schiedsrichter bei der Braunschweiger Veranstaltung. Als wir um 7 Uhr auf dem Verkehrsübungsplatz, wo der Slalom ausgetragen wird, eintrafen wurden wir gleich mit einem Kaffee empfangen. Hier noch einmal einen großen Dank an Heiko und Immo. Danach ging langsam die Sonne im Osten auf und ich begab mich zu meinem Polo und machte meine Semislicks drauf, technische Abnahme und pünktlich um 10 Uhr startet die Klasse 2a. Es ist einfach perfekt, jedes Jahr klappt es super in Braunschweig. Vorher hatte uns die Klasse 1 schon ein bisschen die Strecke sauber gefahren, sodass ich mich mit meinem Polo sehr wohlfühlte, kein Übersteuern oder Wegdriften, beim Einlenken ging er da hin, wo ich ihn hinhaben wollte. Im ersten Wertungslauf noch über einer Minute, im zweiten endlich mal wieder nach 5 Jahren darunter. Im zweiten Wertungslauf nochmal 2Hundertstel liegen lassen und einer 1:00,32 reingekommen. Ich denke das war schon mal ok. Da auch hier beide Veranstaltungen hintereinander gefahren wurden, wurde es für mich zunehmend besser, die Reifen wurden wärmer, mehr Grip. Schon wieder im ersten Trainingslauf unter einer Minute und dann im ersten Wertungslauf eine 1:00,02 und dann nochmal super getoppt 0:59,67. Endlich mal dreimal unter einer Minute nach 5 Jahren.

Aus der ersten Veranstaltung verabschiedete ich mich mit Platz 3 von 5 und bei der zweiten Veranstaltung mit Platz 4 von 5. Aber es war immer auch sehr eng und eine gute Konkurrenz.

Aber so nahm ich jedenfalls noch 800 Punkte aus beiden Veranstaltungen für die NFM Meisterschaft mit nach Hause.

Gruß Dieter